



## Presidente Bernardo Arévalo y Vicepresidenta Karin Herrera en acto especial por los 30 días de Gobierno



## Miércoles de Ceniza: qué es, y por qué no se come carne

McDonald's presenta Todo es Felicidad con el "Sabor del verano"



## Presidente Bernardo Arévalo y Vicepresidenta Karin Herrera en acto especial por los 30 días de Gobierno



Este miércoles, El presidente de Guatemala, Bernardo Arévalo de León, junto con la Vicepresidenta Karin de Herrera. presentó los resultados de su primer mes de gobierno y destacó hallazgos de corrupción en instituciones públicas y avances en materia de seguridad ciudadana. "Encontramos 878 personas contratadas en el Estado cuyas plazas eran fantasmas y la mayoría tenían indicios de corrupción en sus actuaciones", destacó el Presidente Bernardo Arévalo de León, durante una conferencia de prensa ofrecida en el Palacio Nacional de la Cultura.



## Banco Industrial y Avianca presentarán el mejor café guatemalteco en el Coffee Fest Madrid

Con el objetivo de impulsar el desarrollo de una agricultura sostenible, The Voice of Coffee presentará el mejor café de origen guatemalteco de especialidad en Coffee Fest Madrid. Esta es una de las ferias más importantes para mercados europeos enfocados en la gastronomía. Anualmente reúne a más de 25,000 asistentes internacionales, dentro de los cuales están representantes de más de 100 empresas líderes del café. El objetivo es buscar oportunidades de exportación para Guatemala en el mercado mundial.

La participación de The Voice of Coffee en el evento más importante del café en España Coffee Fest representará un modelo de negocio importante, que permitirá fomentar el desarrollo de las mejores prácticas sostenibles del sector productor para los guatemaltecos, logrando el fortalecimiento, productividad y rentabilidad del mundo de la caficultura. Entre algunas de las prácticas sostenibles más distinguidas que se darán a conocer en Coffee Fest serán:

- Fincas de especialidad de café guatemalteco que han generado procesos de innovación en fermentación.
- Fortalecimiento en la cadena de valor del café, generando capacitaciones a mujeres productoras, colaboradoras de campo, baristas y catadoras de café.
- Producción de café bajo sombra (un modelo de adaptación al cambio climático).
- Agricultura biodinámica □proceso de innovación importante en caficultura.



Las variedades seleccionadas del portafolio de café que se darán a conocer en la participación de Coffee Fest será: Catuai, Catimor, Java, Caturra, Bourbon, Pacamara, Geisha, Anacafé 14. Fincas de especialidad darán a conocer procesos como honey, natural y lavado. El café viene de las principales regiones guatemaltecas: Atitlán, Palencia, Santa Rosa, Huehuetenango y Jutiapa. Las variedades de café destacan por tener un excelente sabor de taza, consistencia y un posgusto agradable.

## Miércoles de Ceniza: qué es, y por qué no se come carne

Esta festividad religiosa marca el inicio de la Cuaresma como tiempo de preparación de 40 días antes de la Semana Santa.

Este 14 de febrero, la Iglesia Católica celebra un nuevo Miércoles de Ceniza como cada año. Esta festividad religiosa señala el inicio del tiempo de Cuaresma como preparación de 40 días antes de la Pascua y tiene distintos ritos como la misa que se celebrará en honor a esta fiesta.

El número cuarenta tiene una simbología muy importante para la fe cristiana. 40 fueron los años que el pueblo judío permaneció en el desierto guiado por Moisés y los días que Jesús permaneció en las tierras de Judea sin agua ni alimento padeciendo las tentaciones del Demonio. Los católicos celebran este tiempo como un período de ayuno, oración y sacrificios.

Es importante recordar que la Cuaresma simboliza el tiempo de preparación para la festividad más importante de los católicos: la Pascua. El Miércoles de Ceniza se celebra 40 días antes del Jueves Santo, donde inicia los ritos de la Última Cena y la Pasión de Cristo.

Se llama de Ceniza, porque ese día se queman las plantas y ramos de olivo que se utilizan en el Domingo de Ramos anterior. Con los restos de ese rito, se realiza una cruz en la frente de los creyentes como símbolo de que portan al Espíritu Santo (la materialización de Dios en el hombre). Este día no tiene una fecha fija en el calendario, sino que se celebra siempre en el miércoles después del Carnaval y con 6 semanas de anticipación a la Pascua. Los tiempos posteriores de Cuaresma están marcados por la limosna, el ayuno y la oración.



¿Por qué no se come carne en la Cuaresma?

La tradición católica marca que los viernes durante los 40 días anteriores a la Semana Santa no se coma carne, aunque algunos reducen estas fechas al Viernes Santo y al Miércoles de Ceniza. Esta tradición obedece a que en la Última Cena no se ingirieron alimentos cocidos en homenaje a la cena previa a que el pueblo de Israel escape de Egipto.

La fe cristiana también marca que este tiempo es de ayuno y reflexión. Por eso, muchos creyentes practican una vida austera sin ingerir carnes ni darse grandes lujos. el ayuno y la oración deben estar ligados a un encuentro con los demás. Por consiguiente, surge una tercera práctica: la limosna. Si los actos se realizan "delante de los hombres para ser vistos", el Evangelio toma estas obras como vanidosas e "hipócritas".

## BAC Presentó “Visión Perspectivas 2024 Impulso para la Toma de Decisiones Informadas”



El asesor financiero líder en la región llevó a cabo por segunda ocasión el emblemático evento dirigido a la comunidad empresarial del país, “Visión Perspectivas 2024”. Este evento contó con la participación de destacados especialistas, quienes brindaron conocimientos y herramientas esenciales para enfrentar los desafíos y aprovechar las oportunidades que marcarán el camino hacia el éxito en este año.

Ante la actual coyuntura nacional, marcada por el inicio de un cambio reciente de administración gubernamental, la edición de este año cobra aún más relevancia. En este sentido, BAC comprometido con generar prosperidad para todos los guatemaltecos, ofreció este evento como una ventana única hacia el futuro económico y político del país.

“En un entorno donde la toma de decisiones informadas es esencial, “Visión Perspectivas 2024” busca proporcionar a empresas y emprendedores herramientas críticas para la toma de decisiones estratégicas. Llevar a cabo este evento es de mucha importancia para BAC, pues forma parte del compromiso de contribuir con responsabilidad a la activación sostenible del país.”, señaló Eric Campos, Country Manager de BAC Guatemala.

“Visión Perspectivas 2024”, se llevó a cabo el 13 de febrero y contó con la participación de más de 300 empresarios. El evento se centró en brindar una visión clara y objetiva de las oportunidades y desafíos que se presentan en Guatemala.

Se destacó cómo la información presentada permitirá a los participantes planificar y fortalecer sus negocios en un año clave para Guatemala. La agenda del evento de este año incluyó temas como la oferta laboral en Guatemala con sus retos y oportunidades, la influencia de las redes sociales en la toma de decisiones y un análisis y perspectiva del clima de negocios en el país. “Visión Perspectivas 2024” es una guía integral para todos aquellos que buscan una visión clara y fundamentada en la toma de decisiones cruciales para el éxito futuro.



## McDonald's presenta Todo es Felicidad con el “Sabor del Verano”



McDonald's invita a disfrutar a lo grande el “Sabor del Verano”, bajo el lema "Todo es Felicidad", sorprendiendo a sus clientes con exquisitos sabores y bebidas refrescantes, que estarán disponibles por tiempo limitado.

Desde desayunos hasta opciones de almuerzo y cena, así como postres y bebidas refrescantes, la marca trae algo especial para cada ocasión durante esta temporada.

### Desayuno: McWrap Ranchero

Llega el McWrap Ranchero. Este exquisito Wrap cuenta con un crujiente Hashbrown, huevo doblado, Queso Cheddar, tocino, frijoles y chirmol, todo envuelto en una tortilla de harina.

### Almuerzo y cena: Sándwich Mediterráneo

Con aderezo alioli pesto, pan de papa, pechuga de Pollo Crispy, lechuga y tomate. Este exquisito sándwich está hecho con sabores mediterráneos que deleitará a los paladares más exigentes y puede ser acompañado por Papas y la nueva Sprite X Blue.

### Bebida refrescante: Sprite X Blue

Llega un nuevo sabor la Sprite X Blue, una deliciosa combinación con sabor a mora azul que refrescará el día y despertará sus sentidos.

### Deliciosos postres de verano

Para culminar cualquier comida con un toque dulce, McDonald's ofrece una variedad de postres irresistibles. Desde McFlurry Mango Crocante, Sunda Mango, pasando por Pastel Fresa y Crema.

Los productos del “Sabor del Verano” son ideales para esta época y se encuentran disponibles por tiempo limitado en restaurantes McDonald's del país y McDelivery ya sea llamando al 1770 o a través de la APP.

## Unifican esfuerzos para agilizar las exportaciones

La facilitación de los procesos aduaneros para mejorar la eficiencia y la competitividad de las exportaciones, es el objetivo de la alianza estratégica que realizan el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación (MAGA) y la Superintendencia de Administración Tributaria (SAT).

Un grupo de profesionales de la cartera agrícola participó en un encuentro, en el que se familiarizaron con los proyectos de despacho aéreo y conocieron la hoja de ruta destinada para implementar la figura del Operador Económico Autorizado (OEA).

Uno de los pilares que permitirá el intercambio de información y la simplificación de los procedimientos de la SAT, es la digitalización de documentos de soporte de las declaraciones de mercancías. Esto permitirá eliminar progresivamente el uso del papel en los procesos aduaneros.

Lo anterior no solo promueve la eficiencia administrativa, sino que también contribuye a la reducción de costos y tiempos de tránsito. Ello beneficia a los importadores con el ingreso más rápido de las mercaderías a las bodegas y disminuye el costo de estadía en el Depósito Aduanero Temporal (DAT).



La implementación de la figura OEA también tiene un rol crucial en la agilización de los procesos aduaneros, pues los importadores OEA se consideran de bajo riesgo, debido a los rigurosos procesos logísticos a los que se somete su carga.

Con estas medidas, se busca promover un entorno más propicio para el comercio exterior, incentivando el crecimiento económico y la competitividad de Guatemala en el mercado internacional.

